



# Empfang für Gold-Sportler

## ■ Matzinger & Geierspichler daheim ■ Holten 3 Medaillen bei Paralympics

**Günther Matzinger holte zwei Gold-Medaillen. Thomas Geierspichler eine Bronzene. Bei ihrer Ankunft in Salzburg wurden sie umjubelt.**

Salzburg. Sie retteten unsere Ehre nach der olympischen Nullnummer: die beiden Paralympioniken Günther Matzinger und Thomas Geierspichler aus Salzburg. Am Montag Abend landeten sie mit einer Verspätung und unter

tosendem Jubel am Salzburger Flughafen.

**Paralympics.** Für Günther Matzinger waren es unglaubliche, erste paraolympische Spiele: Im 400- und im 800-Meter-Lauf holte der 25-Jährige Olympia-Gold in Weltrekord-Zeit. Bei der Schlussfeier durfte er als krönenden Abschluss die österreichische Fahne tragen. „Ich hätte nie zu träumen gewagt, dass ich

mit zweimal Gold heimfahre“, so Matzinger.

Auch der Langstrecken-Spezialist Thomas Geierspichler erkämpfte sich eine Bronzene im 400-Meter-Rennen. Nach dem Wegfall des Marathons hatte er auf kürzere Distanzen umstellen müssen. „Ich bin extrem stolz, dass ich Bronze gemacht habe“, freute sich der Salzburger über sein neuntes Edelmetall.



So raste Thomas Geierspichler in London zu seiner Bronzenen.



Minister Darabos mit Matzinger